

**EFEKTIVITAS PENGGUNAAN MODEL *PROJECT BASED LEARNING*
UNTUK MENINGKATKAN KEAKTIFAN BELAJAR SISWA PADA
PEMBELAJARAN TEMATIK DI KELAS 5 SD**

Oleh:

Ela Siti Muflihah

185060097

ABSTRAK

Latar belakang penelitian ini adalah rendahnya keaktifan belajar siswa di SDN Baturengat 01. Hal ini terjadi karena pada saat proses pembelajaran masih berpusat pada guru. Pada saat pembelajaran guru masih menggunakan metode konvensional atau ceramah belum menggunakan model pembelajaran akibatnya pada saat belajar siswa menjadi kurang berpartisipasi aktif. Oleh karena itu, guru perlu melakukan perubahan dalam pembelajaran salah satunya menggunakan model pembelajaran *project based learning*. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui efektivitas penggunaan model *project based learning* untuk meningkatkan keaktifan belajar siswa pada pembelajaran tematik di kelas V SDN Baturengat 01. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah kuasi eksperimen dengan desain *nonequivalent control group design*. Teknik pengumpulan data melalui angket, observasi dan dokumentasi. Angket yang digunakan berupa *pretest* dan *posttest* yang dijadikan sebagai data keaktifan belajar siswa. Sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah kelas VA sebagai kelas kontrol dengan menggunakan model konvensional atau metode ceramah dan kelas VB sebagai kelas eksperimen dengan menggunakan model pembelajaran *project based learning*. Teknik pengolahan data dilakukan dengan menggunakan uji normalitas, uji homogenitas, uji hipotesis dan uji *effect size* dengan menggunakan *software IBM SPSS statistic 25*. Hasil uji hipotesis menggunakan *Independent Sample T Test* diperoleh $t_{hitung} = 6.459$ dan $t_{tabel} = 2.024$. Dengan perolehan signifikansi $0,00 < 0,05$ yang artinya H_0 ditolak dan H_a diterima. Dan melalui uji *effect size* diperoleh 1,6890 dengan kategori tinggi. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran *project based learning* mempunyai pengaruh yang besar untuk meningkatkan keaktifan belajar siswa.

Kata Kunci : Model pembelajaran *project based learning*, keaktifan belajar siswa